

# Trotz spannender Duelle am Ende leer ausgegangen

Schießsport: Luftpistolenschützen der Schützenbrüderschaft Freiheit unterliegen gegen Uetze und Kreiensen

**FREIHEIT.** Das Luftpistolen-Team der Schützenbrüderschaft Freiheit traf in der Verbandsoberliga am dritten Wettkampftag in Hannover auf die Mannschaften SV Uetze und SGes Kreiensen. Hochmotiviert wollten die Freiheiter in beiden Partien noch einmal alles geben.

Im Durchgang gegen SV Uetze konnte jedoch nur Jan Rübiger an Position fünf punkten (348:339), Susanne Hoffmann (363:369), Kersten Olbrich (364:372), Volker Weigelt (358:366) und Andre Benecke

(354:368) mussten ihre Punkte zum 1:4 für den SV Uetze abgeben.

## Am Ende nur ein Punkt

Am Nachmittag hieß der Gegner SGes Kreiensen. Die Schützen lieferten sich teilweise bis zum Schluss spannende Duelle, doch wie im Durchgang zuvor konnte nur ein Punkt mitgenommen werden.

Diesen Ehrenpunkt holte Susanne Hoffmann (365:355). Olbrich (359:362) und Weigelt (351:354) unterlagen knapp, Jan Rübiger verlor

mit 338:361. Für Benecke war Martin Mai ins Team gekommen, der sich trotz eines 95er Satzes seinem Gegner mit 352:365 geschlagen geben musste. Auch dieses Match ging 1:4 verloren.

## Letzter Durchgang

Der letzte Durchgang der Luftpistolenschützen findet am 9. Januar 2011 in Braunschweig statt. Hier entscheidet sich, ob das Freiheiter Team im nächsten Jahr wieder in der Verbandsoberliga schießt. up



Die Pistolenschützen der Schützenbrüderschaft Freiheit.

Foto: Pinno